

NGO

Kodim 0824/Jember Ikuti Lomba Pidato Santri Tingkat Korem 083/Bdj

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Mar 22, 2022 - 20:54



JEMBER - Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember dilaksanakan lomba pidato

santri virtual Korem 083/Bdj, Lomba Pidato Santri ini dibuka langsung oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo. pada Selasa 22/02/2022.



Kegiatan pembukaan dihadiri oleh Perwira Staf Korem, Pada Dandim Jajaran, termasuk Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan didampingi oleh Perwira Sandi Lettu Chb (K) Clara Nisya.

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam pembinaan generasi bangsa khususnya dilingkup para santri, sehingga kelak menjadi Santri yang berkualitas sebagai kader pemimpin bangsa.



Kita juga mengadakan pembinaan-pembinaan generasi santri ini dengan lomba-lomba, termasuk akan dilaksanakannya liga santri. Selanjutnya dilakukan pernyataan pembukaan Lomba Pidato Virtual oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo.

Dalam lomba pidato tersebut, Kodim 0824/Jember menurunkan tim terbaiknya,

yaitu M Fathur Rohman dari Pesantren Nurul Islam Sumbersari, membawakan pidato berbahasa Arab, Suci Ramadhani dari MTs Al Imam Kalisat, membawakan pidato berbahasa Inggris, Emiyatul Hasanah dari SMP Plus As Shofa Sukorambi, membawakan pidato berbahasa Indonesia.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam tanggapannya menyampaikan, yang pertama tentunya hormat kami kepada Danrem 083/Bdj yang berkenan membuka Lomba Pidato Virtual ini.

Beberapa Minggu ini kita telah mempersiapkan diri dengan bersilaturahmi ke Pesantren untuk sosialisasi dan merekrut peserta yang terbaik, hingga kita tampilkan 3 orang adik-adik ini, sebagai perwakilan dari wilayah Kodim 0824/Jember.

Meskipun tanpa target namun kita sangat optimis, semoga perwakilan dari Kodim 0824/Jember ini mampu tampil dengan baik dan meraih Juara pada Lomba Pidato Santri secara Virtual Tingkat Korem 083/Bdj ini. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)